

Presse-Info

Bundesweiter Wettbewerb „LieblingsbusfahrerIn“ geht in die zweite Runde

Nach dem erfolgreichen Auftakt in 2023 geht der bundesweite Wettbewerb „LieblingsbusfahrerIn“ in die nächste Runde. Ihr Busfahrer hat immer einen netten Spruch auf den Lippen? Ihre Busfahrerin hält die Fahrgäste gerne mit ihrem kölschen Humor bei Laune? Ihr Busfahrer behält auch in stressigen Situationen die Ruhe? Bis zum 17. Mai 2024 können Fahrgäste bundesweit unter dem Link www.lieblingsbusfahrerIn.de ihre persönliche Bus-Geschichte erzählen und Ihren Lieblingsbusfahrer/in nominieren.

Der Wettbewerb „LieblingsbusfahrerIn“ ist eine gemeinsame Initiative von Fahrgastverband PRO BAHN, DB Regio, dem Verband Deutscher Verkehrsunternehmen (VDV) und dem Bundesverband Deutscher Omnibusunternehmen (bdo). Die Initiatoren erhoffen sich durch den Wettbewerb eine stärkere Anerkennung der Leistungen der rund 100.000 Busfahrerinnen und Busfahrer in Deutschland und einen Imagegewinn für den Beruf. Die Resonanz auf den ersten Wettbewerb 2023 war enorm: Bis zum Ende der Aufrufphase am 30. Juni 2023 wurden mehr als 2.300 Bus-Geschichten eingereicht.

Eine Jury wählt aus allen Einsendungen die bewegendsten und schönsten Erlebnisberichte aus und kürt die Sieger. Die Personen, die die Siegeregeschichten eingereicht haben, erhalten ein kleines Dankeschön.

-map-